

germanBroker.net

neinsam mehr bewegen



FOTO: GERMANBROKER

Präsente für kranke Kinder

Mitarbeitende der germanBroker.net AG, eines Dienstleisters für Versicherungs- und Finanzmaklerbetriebe, haben den Kinder- und Jugendhospizdienst der Caritas unterstützt. Das Team der Sternentreppe begleitet Familien, in denen ein Kind mit lebensverkürzender Erkrankung lebt, oftmals über viele Jahre hinweg, bis zum Lebensende. Die Spendenbereitschaft der gBnet-Kollegen war in diesem Fall sehr groß. Vorstand Hartmut Goebel (links) und Vorstandstrainee Lisa-Maria Lohmeyer (rechts) konnten zahlreiche Geschenk-tüten an Koordinatorin Ulrike Söth überreichen.